

Nombre de alumno: Guadalupe Recinos Vera

Nombre del profesor: Bayron Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: psicometría

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: A

INTRODUCCION DE LA MEDICION PSICOLOGICA

Antecedentes históricos en la medición en psicología

Platón y Aristóteles escribieron sobre las diferencias individuales hace más de 2000 años

el empleo de los tests psicológicos se inició en Europa a fines del siglo XIX.

Wilhelm Wundt

interés por medir la magnitud de propiedades psicológicas

Binet

propuso crear tests de medición de funciones mentales más complejas, tales como juicio, memoria y razonamiento.

En este contexto se creó la primera escala de inteligencia, que integró las experiencias anteriores e introdujo ítems relacionados con juicio, comprensión y razonamiento.

definición de psicometría

La Psicometría es una disciplina científica encuadrada dentro del marco de la Metodología de las Ciencias del Comportamiento y directamente relacionada con el campo de la medición psicológica.

La Psicometría tiene como finalidad llevar a cabo la medición de la conducta, tanto en el ser humano como en los animales

test

se construyen, en general, para medir constructos que no pueden observarse directamente.

1999

American Psychological Association definió a los tests como un procedimiento por medio del cual una muestra de comportamiento de un dominio especificado es obtenida y posteriormente puntuada, empleando un proceso estandarizado

evaluación

se refiere al proceso que permite integrar la información obtenida por medio de tests con la proveniente de otras fuentes, tales como la información relacionada con la historia clínica, familiar, ocupacional o educacional de una persona.

Consideraciones éticas y sociales para la utilización de pruebas psicométricas.

APA 992

requieren que estos profesionales empleen sólo técnicas o procedimientos que estén dentro de su competencia.

Sólo deben aplicarse a la persona las pruebas pertinentes para los propósitos de evaluación. Confidencialidad.

predisposición

entra en juego cuando el psicólogo clínico hace predicciones sobre la base de asociaciones empíricas que son características de otro grupo de interés (por ejemplo, varones), pero no los miembros del grupo de interés (mujeres).

aplicación de la psicometría en diversos campos de la psicología

En cada una de estas áreas, los tests son diferentes tanto en su contenido como en su utilización

psicología industrial

la psicología industrial aplicada tiene en contenido la selección y colocación de personal de trabajadores, el entrenamiento en la o las tareas que el trabajo específico implique y los problemas de relaciones humanas.

psicología clínica

no sólo tiene que ver con los problemas estrictamente de enfermedad mental, sino con todo aquello que se considere alteraciones conductuales.

psicología educacional

En el área de la psicología educacional, los tests deben seleccionarse de acuerdo con aquellas variables que son indispensables para medir el funcionamiento escolar del individuo.

psicología social

las escalas de actitudes, las cuales requieren un tratado o texto especial, tanto por sus características como por su metodología de construcción y eficiencia en los datos que producen